# FUNDACIÓN INOCENTE

Desde la Fundación Inocente, ayudamos a niños enfermos, con discapacidad o en riesgo de exclusión social en España.

### GALA

## INOCENTE

La solidaridad con los niños hospitalizados fue el eje central de la Gala 2024, celebrada el 28 de diciembre en La 1 de RTVE, con una recaudación en directo de 1.651.800 euros.

La gala fue presentada por Paula Vázquez, Jacob Petrus, Juanma Iturriaga y Carolina Casado, con la participación especial de Juan y Medio. Las bromas tuvieron como protagonistas a Carolina Marín, Lara Álvarez, Belén Rueda, Toni Nadal, India Martínez y Manu Baqueiro.

Las actuaciones musicales corrieron a cargo de MARLENA, Nena Daconte, Despistaos, Alba Dreid y Antoñito Molina, además de un emotivo recuerdo a los afectados por la DANA.

¡En términos de audiencia, la gala fue un éxito!



LIDERAZGO EN SU FRANJA DE EMISIÓN

1,5 puntos más que en 2023 CUOTA DE PANTALLA

12%

La segunda mejor cifra en seis años

DE ESPECTADORES

884.000

ESPECTADORES DE



#### ENTREGA DE AYUDAS



El 11 de abril, la Fundación celebró en la sede del CNIC (Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares) el acto de entrega de ayudas a entidades que trabajan con menores con enfermedades raras.

En esta edición se seleccionaron **98 proyectos en toda España**, con una financiación total superior a **1.250.000 euros:** 

- Más de 500.000 euros destinados a proyectos de investigación biomédica.
- El resto, a proyectos asistenciales (terapias, productos de apoyo como sillas de ruedas o audífonos, programas de respiro familiar y ayudas ortopédicas).

El acto, presentado por Carolina Casado y Jacob Petrus, contó con la participación de José Velasco (presidente de la Fundación), Miriam García Corrales (RTVE), Dr. Vicente Andrés (CNIC) y Carlos Palacios (Fundación Telefónica), además de la presencia de las entidades beneficiarias, que mostraron su gratitud por el apoyo recibido.

Con esta entrega, la Fundación reafirma su compromiso de más de **17 años** con el colectivo de enfermedades raras, siendo pionera en el apoyo a estos menores y sus familias.

#### EDITORIAL

En la Fundación Inocente creemos que cada niño merece crecer con esperanza. Desde hace casi tres décadas trabajamos para hacer realidad este propósito, sumando esfuerzos con miles de personas, entidades y empresas que confían en nuestra labor. Seguimos creciendo como institución de referencia en la defensa de la infancia en España, impulsando proyectos que mejoran la vida de miles de menores y de sus familias.

El año 2024 ha sido un reflejo de ese compromiso compartido: hemos apoyado a proyectos que transforman vidas, hemos reconocido el esfuerzo solidario de quienes nos acompañan y hemos celebrado la generosidad de toda una sociedad que se moviliza por la infancia. La entrega de ayudas, la Gala Inocente, los Premios Inocente y las campañas solidarias nos recuerdan que, colaborando juntos, podemos cambiar el presente y el futuro de muchos niños y niñas.

En estas páginas encontrarás un resumen de las iniciativas puestas en marcha, de los resultados obtenidos y, sobre todo, los testimonios de las familias que nos animan a seguir adelante. Gracias a la confianza de donantes, colaboradores y asociaciones, la Fundación Inocente sigue siendo un motor de apoyo y un altavoz para quienes más lo necesitan.

### LOS PATRONOS DE LA FUNDACIÓN INOCENTE



PRESIDENTE
D. José Manuel
Fernández-Velasco.
Fundador y presidente de iZer



D. Luis Fernández-Vega Sanz. Director médico del Instituto Oftalmológico Fernández-Vega.



D. Luis Bardají Muñoz.
Cofundador del despacho de
abogados Bardají & Honrado.



D°. Carmen Iglesias Cano.
Historiadora, profesora, directora
de la Real Academia de la Historia
y Academica de Número de la Rea
Academica de Número de la Rea



VOCAL

D. José María Álvarez-Pallete.

## COUENES SOMOS?

La Fundación Inocente es una entidad privada asistencial constituida en 1995 para llevar a cabo actividades en beneficio de la infancia en España. Desde entonces, hemos recaudado fondos y apoyado a más de 600 organizaciones que trabajan con niños y niñas con enfermedades, discapacidad o en riesgo de exclusión social.

#### Nuestra misión se centra en:

- Sensibilizar a la sociedad sobre las dificultades de la infancia.
- Recaudar fondos a través de la Gala Inocente, Inocente y de campañas solidarias.
- Financiar proyectos asistenciales y de investigación a través de convocatorias abiertas y transparentes.

#### XII PREMIOS INOCENTE

El Espacio Fundación Telefónica de Madrid acogió la entrega de los XIII Premios Inocente, que distribuyeron un total de 90.000 euros entre 16 instituciones participantes.

- Premio al mejor vídeo: Ana Brito, con la Fundación Soñar Despierto.
- Premio del Jurado: Miren Ibarguren, apoyando a la Asociación Princesa Rett.
- Premio honorífico: a Carolina Casado, en reconocimiento a su apoyo a la Fundación.

El acto fue presentado por **Juanma Iturriaga** y contó con la presencia de **Miriam García Corrales** (RTVE) y **Luis Prendes** (Fundación Telefónica).

Los candidatos que superaron los 3.000 votos en la web de la Fundación recibieron **5.000 euros** cada uno para sus causas.



#### LAS CUENTAS CLARAS

La Fundación Inocente se somete cada año a una **auditoría externa** para garantizar la máxima transparencia y la confianza de nuestros donantes. Como en ejercicios anteriores, las cuentas anuales se presentan al **Protectorado de Fundaciones del Ministerio de Cultura.** 



#### CAMPANA SOLIDARIA CON El Corte Inglés

Por segundo año consecutivo, **El Corte Inglés** colaboró con la Fundación mediante la venta de **40.000 tarjetas solidarias** de **1€, 3€ y 5€,** disponibles en supermercados, tiendas Supercor, la app y las webs de El Corte Inglés e Hipercor. La campaña estuvo activa hasta **febrero de 2025.** 

#### TESTIMONIOS



Gracias a la Fundación Inocente hemos podido mejorar notablemente la calidad de vida de niños con progeria mediante terapias asistenciales especializadas, y además impulsar la investigación biomédica del CNIC (Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares) en busca de biomarcadores que ayuden a frenar el avance de esta enfermedad. Esta colaboración ha significado un impulso esencial para seguir acompañando a las familias y avanzar en el conocimiento científico.

Esther Martínez Gracia, Presidenta y cofundadora de la Asociación Progeria Alexandra Peraut.



Para Juan la terapia del exoesqueleto es fundamental para su salud y bienestar. Para él dejar la silla de ruedas y poder andar con el Exoesqueleto no sólo es un gran beneficio para su salud y vitalidad sino es una forma de ser independiente y tener la libertad de poder ir a donde quiera. Gracias a la Fundación Inocente por apoyar esta iniciativa.

Pablo padre de Juan (Asem Aragón)

# ESTUDIO FUNDACIÓN INOCENTE COM2BE PR · IPSOS



Con motivo del **Día Mundial del Niño**, se presentó un estudio elaborado por **Ipsos** sobre una muestra de **4.500 familias** en toda España, que revela las principales preocupaciones de los padres y madres con hijos de **10 a 18 años**.

#### Principales preocupaciones

49,5% SALUD MENTAL

AS300 ACOSO ESCOLAR

CONSUMO DE DROGAS DURAS

USO EXCLUSIVO DE Pantallas Redes sociales ACCESO A Contenidos inapropiados

En contraste, las familias mostraron menor preocupación por el consumo de **vapers y cigarrillos electrónicos (9,3%)**, tabaco calentado (6,7%) y bebidas energéticas (6,5%).

El estudio también reflejó datos positivos: el **56**% de los menores dedica su tiempo al estudio, el **47**% **al deporte** y el **97**% **de los padres** asegura conocer qué hacen sus hijos en su tiempo libre.



# GRACIASI

La Fundación agradece profundamente la colaboración de todas las entidades, empresas y personas que han hecho posible la labor desarrollada en 2024. Entre ellas, destacan:











































# FUNDACIÓN \*\* INOCENTE

Gracias a todos ellos, y especialmente a los miles de **donantes anónimos y voluntarios,** podemos seguir transformando la vida de muchos niños y niñas en España.

Puedes colaborar en nuestra web: www.fundacioninocente.org





